

18.09.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

[pressesprecher@dessau-rosslau.de](mailto:pressesprecher@dessau-rosslau.de)

## Pressemitteilung

### Corona-Virus

#### **Erste Schüler negativ getestet – Fieberzentrum öffnet länger**

In Dessau-Roßlau sind heute keine neuen Infektionsfälle hinzugekommen, wie das Gesundheitsamt in seiner täglichen Statusmeldung mitteilt. Es gibt außerdem eine erste gute Nachricht als Nachtrag zur gestrigen Mitteilung: Für die bereits erfolgten Tests von Schülerinnen und Schülern (rund 25 Prozent) liegen zurzeit ausschließlich negative Testergebnisse vor. Die derzeit noch ausstehenden Tests erfolgen weiter ab Montag.

Aufgrund des erhöhten Testaufkommens werden die Öffnungszeiten des Fieberzentrums aktuell angepasst. In der kommenden Woche hat das Fieberzentrum deshalb montags bis donnerstags in der Zeit von 12.00 bis 15.00 Uhr geöffnet.

Voraussetzung für einen Test im Fieberzentrum ist weiterhin die telefonische Anmeldung über die Hotline des Gesundheitsamtes (0340 204-2222).